

どをしてしている人も、一部をやけどした人の何
いる自分もいました。原爆のせいで全身やけ
で言葉を失いました。たぶん心の中で泣いて
しかも目も見えなくなる人も多い。その一言
りました。なんて残こくなんだと思いました
ロイドになつてしまふ人がほとんどだと分か
が痛みました。また運よく生きていても、ケ
いました。資料を見た時に、残こくすぎて胸
解はできないのか、その事をずーっと考えて
ぜこのような原爆ができてしまったのか、和
うげきの的でした。僕は話を聞いている時、な
けが人や死者数がとんでもなく多くて、しよ
違いで、今でも頭に残っています。とにかく
ました。落ちた後と落ちる前を比較したら大
後の様子や、落ちる前の様子がかざられてい
ムです。資料館には、いろいろな所に落ちた
れた原爆の被害を学びました。まず原爆ド
僕は、初めて広島県に行き、広島に落とさ
北中学校 一年 野々下 光希

十倍もいきました。当時体験した人の話も聞く
と、黒い雨が何回も降っていたそうです。そ
の後もたくさん話を聞きました。聞き終わり
心で思った感想はいろいろで、原爆が落ちた
当時の話を聞く事ができて、心からこの話を
聞けて良かったと思います。すごく貴重な
体験ができたのでみんなに教えて、もっと興
味をもってもらおうと思います。また、資
料館には外国人も、とても多く見られました。
僕はそれを見て外国人も興味を持っていると
思いとてもうれしかったです。平和記念公園
には、千羽づるがたくさん全国各地の小中高
から寄贈されていていました。僕はこれを見た時
に、今が平和ですごく良かったと思います
またこれを機に、もう二度と過ちを繰り返し
てはいけなないなと思います。